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～ 子どもたちの読書に対する興味をかき立てるため ～ 

夏休みも終わり，本校では８月 20日（火）に第２学期の始業式を迎えました。静かだ

った校舎内に元気な声が響き渡るのはやはりいいもので，学校本来の賑やかさが戻った

ことに喜びを感じています。大荷物を持っての久しぶりの登校に，子どもたちは汗をか

きながら歩いてきました。「熱中症」とか「猛暑」とか，世の中全体が暑さに対する警戒

について関心が高まり，より安全に健康に過ごすために「暑さを避ける」という傾向が

見られるようになりました。もうしばらくの間，厳しい暑さに見舞われることもあると

思いますが，子どもたちの様子を見ながら，教育活動を進めていきたいと考えています。 

さて，夏休み中の話になりますが，読書に関する話題を二つ取り上げます。 

一つ目は，「PTA母親委員会『親子読書推進活動』我が家のおすすめの一冊 POP展」が

中央公民館で開催されていることです。これは，本校の PTA母親委員会の取組みで，親

子でおすすめの一冊を紹介することを通して，家庭での読書についてそのきっかけづく

りを図っていくものです。それぞれの POP（おすすめカード）にはそれぞれのご家庭の

おすすめのほか，母親委員の方々のおすすめも紹介されています。また，図書館にある

ことを示すシールが付いているものもありますので，興味があるときはすぐカウンター

に問い合わせることができます。子どもたちとお家の方がともにこの取組みに参加いた

だいていることに意義を感じます。８月末までの展示となってますので，ぜひご覧いた

だきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

二つ目は，学校図書室に設けられた蔵書管理システムです。この夏休み期間，児童へ

の貸し出しをせずに学校で進められていたのが，このシステム構築のための作業でした。

蔵書の一冊一冊にバーコードが付き，貸し出し手続きが簡素化されます。また，児童の

タブレット PCで，➀図書の検索機能，➁様々な本と出合える機能，➂感想を共有する機

能，➃本を読む楽しさを広げる機能等を活用することができ，読書環境に関する利便性

が一気に広がります。使用前ですので具体的にその長所をお伝えすることができません

が，新しい環境の下，一層本が好きな児童を増やしていきたいと考えています。 

以上，二つの取組みを紹介しましたが，どちらも子どもたちの読書の楽しみ方を広げ

るために活用させていただきます。           【校長 矢作 誠】 

 



 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

9 月 の 行 事 予 定 

  

２日（月）安全点検 通学班長会 

 ３日（火）第１回ハローキラリッ子オリエンテーション 

 ５日（木）創立 150周年記念事業写真のお絵描きワークショップ 

      放課後児童クラブ連絡会② 

１０日（月）キラリの会 あいさつの日（PTA健康安全部） 

１２日（木）～１３日（金）６年修学旅行 

１７日（火）委員会活動⑧ 

１８日（水）４年県庁・県警見学 
１９日（木）４年川の学習 

２０日（金）なかよし集会④ 避難訓練③ 代表委員会④ 

２４日（火）クラブ④ 
２５日（水）個人面談・通知表配付（３０日まで） ６年青苧学習 
３０日（月）前期縦割り班振り返り 
 

学校生活の様子 

 ８月２０日（火）から２学期が始まりました。

２７日間の夏休みを有意義に過ごした子ども達が

元気に登校しました。 

 始業式では，校長先生のお話をお聞きした後，

6年生の工藤陽向さんが「2学期頑張りたいこと」

を堂々と発表しました。 

 2 学期は持久走記録会やキラリッ子発表会，創

立 150 周年記念式典など様々な行事かあり，子

ども達一人ひとりの大きな成長が期待されるとこ

ろです。教職員も一丸となって子ども達の成長を

支援していきたいと思います。 

◆２学期始業式◆ 

 学校の駐車場の南側にある畑で，１・

２年生が植えている枝豆がたわわに実

りました。  

始業式の後，１年生は早速畑に行って

収穫をしました。採れたての枝豆を塩も

みして茹でると，枝豆のいい匂いがして

きました。枝豆を冷ましながら塩を振っ

て食べました。「とってもおいしい」「め

っちゃうまい」と，子ども達はみんな大

喜びで枝豆を味わいました。 

◆１年生が枝豆収穫◆ 


